

Siapkan SIGAP, Mahasiswa KKN K165 Unimal Kelaborasi dengan Pemuda Gampong



Mahasiswa KKN K165 Unimal melakukan konfirmasi terkait data SIGAP dengan Keuchik Gampong Ara, Kecamatan Syamtalira Arun, Kabupaten Aceh Utara, Kamis (16/1/2025).Foto :Is

UNIMALNEWS| Aceh Utara- Mempercepat menyiapkan Siapkan data Sistem Informasi Gampong (SIGAP), mahasiswa KKN kelompok 165 Universitas Malikussaleh berkolaborasi dengan pemuda Gampong Ara, Kecamatan Syamtalira Arun, Kabupaten Aceh Utara. Inisiasi digitalisasi data gampong dengan memanfaatkan platform digital dimaksudkan agar semua data terintegrasi dalam satu sistem, sehingga memudahkan mendapatkan akses data bagi masyarakat.

Mahasiswa Universitas Malikussaleh yang sedang melaksanakan Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Kelompok 165 penempatan Gampong Ara, Kecamatan Syamtalira Arun, Kabupaten Aceh Utara berkolaborasi dengan pemuda gampong setempat menyiapkan data SIGAP (Sistem Informasi Gampong). SIGAP adalah platform digital yang memuat data gampong yang terintegrasi.

Ketua Kelompok KKN 165, Muhammad Farhansyah mengungkapkan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk mendukung pengelolaan data gampong agar memudahkan akses data gampong dan meminimalisir terjadinya penyalahgunaan data. "Kami bekerja sama dengan keuchik dan perangkat desa lainnya, mengumpulkan dan memvalidasi data penting gampong yang nantinya akan digunakan dalam SIGAP,"ujarnya.

Menurutnya, data yang dikumpulkan meliputi berbagai aspek penting, antara lain data kependudukan, kesehatan masyarakat, pendidikan masyarakat, data BUMDes (Badan Usaha Milik Desa), bantuan sosial, dan perangkat gampong.

Tuha Peut setempat, Muhajir mengatakan inisiatif mahasiswa KKN-PPM mendukung gampong dalam menyempurnakan data-data yang nantinya akan diinput ke SIGAP sangat membantu proses pengadministrasian data. Dia berharap kegiatan dapat mempercepat proses penerapan teknologi informasi untuk pembangunan gampong yang lebih maju. "Kami berharap sistem ini akan membantu kami dalam merencanakan pembangunan gampong yang lebih baik,"ujarnya.

Sementara itu, dosen pembimbing lapangan (DPL), Nuribadah, mengatakan bahwa kegiatan yang dilakukan oleh mahasiswa bimbingannya merupakan salah satu program kerja (proker) utama mahasiswa KKN-PPM Unimal tahun ini. Menurutnya, selain proker yang berhubungan dengan ketahanan pangan sebagai tema KKN-PPM semester ini, mahasiswa juga diarahkan untuk membantu gampong mengumpulkan data untuk SIGAP.

"Mahasiswa KKN bisa berkontribusi membantu operator gampong menyiapkan kelengkapan data seperti informasi geografis dan demografis yang kemudian diinput dan disajikan di SIGAP, sehingga kebijakan pembangunan dan program-program yang ada seperti misalnya program ketahanan pangan bisa terlaksana dengan baik dan tepat sasaran,"pungkasnya. [ded]

Tanggal: 18 January 2025

Post by: [Dedi](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh Utara](#), [KKN](#),